

Señor D. "Victorini Santamaría

Lima 2 de Nov

1863

Amigo i conciliionario en la religión Libertad,

Cuando ves el desasme general del partido o su dispercion despues de una derrota apesar del entusiasmo i aun pasionismo politico de ciertos movimientos, recuerde aquello resos de Barbier:

"Nous n'avons du courage que pour trois jours au plus"

"Plus de force au poignet, plus d'rigueur dans l'ame"

Vuidor, disculpas i mientras reposo tiene algo de cobarde o de fatal, porq el triunfo pareciera una mentira p' los hombres la señal o criterio de justicia.

O si persistierenos despues de las crasis eleccionarias o quereras desantoyas! si riguieremos al entusiazo halmo a malo en la victoria, tendiendo sede, precipitandole en la logica del despotismo, aguapandonos, fortaleciendolos propagando, de a uno, de a dos, tal idea, tal objeto, tal dia, entonces vendrian los momentos propicios i las ocasiones, porq entonces confiariamos con la pacencia de la Providencia. A parte del deber de no abandonar a lo patrio en los bravos de la fortitud que aumenta, la idea de los mortales el poder i el desemgobernar i preparando la epopeya future de la dominacion

en la America, de los muchos los purificadores de este continente
libertadores de las raras opiniones, cartago de los pueblos indep.
i aun estiopadores de la nacionalidad peruana, hoy se va
haciendo, reya constituyendo el Peru en el Asiatico de la
America, que mas impulso a nuestras almas!

En avant, marchons.

Voyer un foyer de lumiere et de force, Lantasse ;
Dieu nous en a donne les moyens. "El primero de
todos es el perdón de todos" De chacun selon ses
forces" - c'est l'impôt que Dieu nous exige pour
le bien de l'humanité.

Travaille donc, au nom de Dieu !

II.

Tengo un volumen en prensa, pero mereito para venderlo en
Chile; pagar su impresión con una lista de suscriptores.
Un pero el volumen. Se multiplico a V., que sea en tomo
muy si puede remitirme el mayor numero que pueda
con el dinero, & yo enviaré tantos ejemplares, cuantos
suscriptores. El título es: los mensajes del profeta.

Parece a Elias ha fracasado.

A dios puer amigo querido

François Belloc.

